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平成28年度

　平成28年９月10日、札幌市中央区ＫＫＲホテル札幌に

て、平成28年度北海道支部総会が開催されました。吉田博

昭支部長、今橋正三郎副支部長、三浦研一道央担当副支部

長のほか、12名の出席でした。

　議事の終了後、農業土木学科25年卒業の大原芳夫支部顧

問が、７月12日に亡くなられたことが報告され、その後は

大原顧問を偲ぶ懇親会となりました。大原顧問は、財団法

人北海道農業近代化コンサルタントの理事長として、長

年、北海道農業の発展に尽力されましたが、支部において

も中心的な役割を果たされました。

　支部長を務められた後も、顧問として支部の行事には欠

かさず出席され、後輩からの相談や、公私にわたるアドバ

イスなど、面倒見の良い、頼りがいのある先輩でした。総

会恒例の高等農林校歌は、いつも大原顧問の音頭とりで始

まりました。

　総会は、初めて高等農林校歌のない、大学校歌だけの会

となりましたが、参加者全員、心を込めて斉唱して閉会と

なりました。 （事務局　髙橋　　淳　農経52年卒）

　平成29年７月８日㈯に水戸市の「ホテルレイクビュー水

戸」において会員44名が出席して茨城支部総会を開催しま

した。

　菊池正蔵支部長（農学科昭和46年卒）の挨拶に続き、来

賓としてお越しいただきました演習林長で農学部教授の飯

塚和也先生（林学科昭和58年卒）から、大学の近況報告と

ともに御祝辞をいただきました。

　総会では、前年度の収支決算報告、役員の改選について

説明し、承認されました。

　また、今回、新たに会員となられた３名の方の紹介も行

いました。

　出席者全員で記念写真を撮影した後、野澤稔先輩（農業

経済科昭和36年卒）の乾杯の音頭で懇親会が始まりました。

久しぶりに逢えた喜び、さらに大学時代の思い出やお互い

の近況の話で大いに盛り上がり、時間が過ぎるのを忘れて

しまうほど、楽しいひとときを過ごすことが出来ました。

大内　正光（農業開発工学科平成３年卒）

　「峰が丘同窓会山梨県支部」の平成29年度総会が８月24

日、午後６時から、甲府市内のホテル「談露館」において、

盛大に開催されました。当日は、同窓会本部理事である森

林科学科教授の田坂聡明先生をお迎えし、『大学の近況』

と題した総会のなかでご講演を行っていただきました。

　総会は、加藤正蔵新幹事長（新林学16回卒）の開会挨拶

に始まり、平成29年にご逝去された２名の同窓生に黙祷を

捧げ、ご冥福を参加者一同でお祈りいたしました。その後、

新会長の武川仁氏（旧林25回卒）のあいさつ、新役員の紹

介に続いて、事務局からの28年度事業報告、29年度事業計

画等の報告を行い、満場一致で承認されました。続いて、

顧問である浜武人（旧林23回卒）の乾杯により祝宴に移り

ました。

　懇親会では、ご来賓の田坂聡明教授を囲み、大学の近況

支部総会（６支部）
　全国の支部活動のご紹介です。同窓生の皆様には各県支部に入会頂き、同窓生のつながりを深めて頂きたいと思い
ます。お問い合わせは、Ｐ18の支部長一覧をご参照下さい。

北海道支部総会HOKKAI
DO

茨城県支部総会IBARAKI

大原元支部長2017年７月12日ご逝去され

ました。

謹んでお悔やみ申し上げます。

山梨県支部総会YAMA
NASHI
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や峰が丘の思い出話などに花が咲き、恒例のビンゴ大会で

大いに祝宴は盛り上がりました。また、本県の少子・高齢

化やリニア中央新幹線の影響、農林業の将来などの山梨の

課題談義のほか、日頃の悩み、心配事などに対して、同窓

会の会長をはじめとする先輩の方々からの温かいアドバイ

スや活躍を期待する声が、会場のあちらこちらから聞こ

え、同窓会ならではの温かい雰囲気と一体感、団結の強さ

を感じました。

　祝宴も進み、名残惜しい雰囲気でしたが山口泰新副会長

の音頭で大学と同窓会、会員の発展を祈念して万歳三唱

し、次回の再開を固く誓い、同窓会を終了しました。

幹事　田邊　幹雄（新林学31回卒）

　11月25日、秋田市にて開催いたしました峰ヶ丘同窓会秋

田県支部総会におきましては、本部より小笠原勝先生を派

遣いただくなど特段のご配慮をいただき、ありがとうござ

いました。

　総会では、学内の近況について、小笠原先生のお話もあ

り、お陰様をもちまして、参加者25名と少人数ながら、会

員一同、旧歓を暖め、大変楽しい時間を過ごすことができ

ました。重ねてお礼申し上げます。

　今後とも、当支部活動に対し御指導を賜りますようお願

い申し上げますとともに、同窓会本部の皆様のご多幸をお

祈りいたしまして、失礼ながら書中をもってお礼とさせて

いただきます。 秋田県支部　支部長　保坂　　進

　福島支部総会は平成29年11月23日㈭に福島市「フロンティ

ア」において、43名の出席のもと盛大に開催されました。

　今までは土曜日の開催としてきましたが、初めて勤労感

謝の日の開催となりました。

　総会では、後藤達夫支部長（農経Ｓ46卒）の挨拶に始まり、

来賓として同窓会本部から出席いただいた、安藤益夫先生

から総会開催に当たってお祝いの言葉をいただきました。

　総会ではスムースな議事進行により、支部活動経過、収

支決算報告が承認されました。

　総会終了後、恒例の記念撮影に移り、続いて、安藤先生

から大学の近況について報告があり、峰キャンパスから遠

ざかっている会員からは近年の大学の変貌ぶりに感嘆の声

が上がっていました。

　続いて、この一年で鬼籍に入られた６名の先輩諸氏へ黙

祷を行い、懇親会へと移りました。懇親会では各会員とも

年齢差を感じさせない飲みっぷりで盛り上がり、峰ヶ丘時

代の思い出やお互いの近況など話題に花を咲かせ楽しいひ

と時を過ごすとともに、宇都宮大学歌を声高らかに大合唱

し、来年度の再会を誓い散会となりました。

　なお、30年の総会は郡山市で同時期の開催を予定してお

りますので、県内在住の同窓生の皆様の多数の出席をお願

いいたします。

　最後にご来賓としてご出席いただきました安藤先生、並

びに同窓会本部事務局に御礼を申し上げます。

（事務局長　農Ｓ50卒　髙梨　　公）

　平成29年８月４日㈮、富山市内の「シャトー（とやま自

遊館内）」において会員12名の参加（前年度７名）により、

富山県支部同窓会を開催しました。今年度は20年以上振り

に参加頂いた方や初参加の方もあり、近年稀にみる多様な

顔ぶれとなりました。

　総会に先立ち、５月にご逝去された國分氏（林学科昭和

24年卒）に黙祷を捧げた後、横山支部長（農学科昭和49年

卒）の挨拶により総会が始まりました。前年度の決算報告

の承認を受け、支部規約の説明を経て総会は終了しました。

　記念写真を撮影した後、古瀬悟副会長（農業経済学科昭

和55年卒）の乾杯の発声により懇親会が始まり、大学時代

のサークル活動での想い出話、仕事や趣味の話に花が咲

き、楽しいひとときを共有しました。支部長の中締めによ

り名残惜しみつつも、来年のさらなる参加人数増と再会を

約束し、盛会のうちに終了することができました。

写真：�右手前反時計回り　大野、高平、上江、梅原、深澤、

並川、舛﨑、古瀬副支部長、横山支部長、天野、早

川副支部長、亀田（敬称略）

（幹事　森林科学科平成８年卒　亀田　政宏）

秋田県支部総会AKITA

福島県支部総会FUKU
SHIMA

富山県支部総会TOYAMA
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